

**MEGA TARIFA- CARIBE SIN VISA,  
SERENADE OF THE SEAS.  
MT-60741**

**Desde:**

**\$5,362.00 MXN**

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	NOVIEMBRE 09, 2025	2025-07-25



**DESTINOS:** CARTAGENA [FRACCIONAMIENTO] -  
KRALENDIJK - WILLEMSTAD - COLONIA NUEVA

## Itinerario

### \*\*\* SERENADE OF THE SEAS \*\*\*

Serenade of the Seas está orientado a maximizar las vistas panorámicas, con muchas áreas de observación y grandes ventanales que permiten a los pasajeros disfrutar del paisaje mientras están a bordo. Su arquitectura incluye una combinación de espacios interiores modernos y áreas exteriores diseñadas para el confort y el entretenimiento.

#### **NOVIEMBRE 09      CARTAGENA- COLOMBIA**

Cartagena es un lugar fascinante, casi rodeado de lagunas, bahías y el mar Caribe. Los visitantes pueden pasear por las calles del casco antiguo, el centro histórico amurallado de la ciudad, donde encontrarán vendedores que ofrecen delicias como sabrosas arepas y dulces gelatinas de guayaba, así como una arquitectura notable como el Claustro, el Museo y la Iglesia de San Pedro Claver del siglo XVII. Los amantes del arte deben visitar el Museo de Arte Moderno de Cartagena o hacer un viaje a Getsemaní, un barrio de moda que está inundado de murales y exhibiciones callejeras. En los recorridos que profundizan en la historia esmeralda de Colombia, un profesional mostrará las gemas verdes y lo ayudará a aprender a detectar las verdaderas. Los amantes de la aventura pueden hacer una excursión al cercano pueblo de La Boquilla, donde pueden navegar en canoa por los manglares para observar la vida silvestre como garcetas y pelícanos, o aventurarse a las costas de arena blanca de Manzanillo del Mar para dar un paseo a caballo por la playa.

#### **NOVIEMBRE 10      ALTAMAR**

Cuando navegas en el Serenade of the Seas, la aventura no tiene toque de queda. Mantente ocupado en altamar con galardonadas actividades a bordo, como fiestas de minigolf de nueve hoyos, todos tus juegos favoritos en el salón de videojuegos y el ambiente relajado de la cubierta de piscinas. Luego, inicia la noche de la mejor manera, con musicales en el teatro principal, bailando bajo las estrellas y disfrutando de cócteles clásicos en R Bar (no incluido en tarifa).

#### **NOVIEMBRE 11      KRALENDIJK- BONAIRE**

Bonaire, situada sobre un arrecife de coral, es un lugar privilegiado para los amantes del buceo y el esnórquel. Los viajeros aventureros estarán en el paraíso. Además de las experiencias submarinas, la isla es ideal para practicar senderismo y observar aves, con sus flamencos rosados, sus loros amazónicos y sus periquitos autóctonos.

#### **NOVIEMBRE 12      WILLEMSTAD- CURAZAO**

Curazao es uno de los puertos más encantadores del Caribe y es famoso por su licor de color azul, elaborado parcialmente con las naranjas de la isla. En las visitas a las destilerías se puede degustar este licor, y en otras excursiones se explora la capital, Willemstad, los flamencos salvajes de la salina o las cuevas de Hato, de 300.000 años de antigüedad. Curazao tiene la comunidad judía habitada continuamente más antigua del hemisferio occidental y algunas excursiones en tierra visitan el histórico barrio judío y un cementerio consagrado en 1659. En el lado occidental menos desarrollado de la isla abundan las playas de arena blanca y las bahías aptas para nadar. Para las actividades acuáticas, se puede elegir entre alquilar una moto acuática o un kayak o reservar un yate privado o un viaje de pesca. Las aguas cristalinas albergan un extenso parque submarino, con arrecifes de kilómetros de largo que albergan barracudas, tortugas marinas y mantarrayas. Inspeccione el fuerte Beekenburg, que disuade a los piratas, o el puente Queen Emma, un puente flotante de pontones. Una visita obligada es Boca Tabla, una cueva costera creada por el mar y el viento.

#### **NOVIEMBRE 13 - 14      ALTAMAR**

Practica minigolf y pared de escalar por la mañana y en descansar junto a la piscina o tomar clases de cocina por la tarde, sin olvidar los espacios innovadores para los más pequeños en Adventure Ocean®.

La piscina a bordo posee un techo de cristal retráctil, para que durante los interminables días de verano puedas disfrutar por largas horas del sol.

## **Incluye:**

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.

Paquete de bebidas "Deluxe Beverage Package" (a partir de 18 años) o el "Refreshment Package" (menores de 18 años)

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

## **No Incluye:**

Propinas (prepago).

Impuestos portuarios.

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-06-16 09:16:40.**